
Il suo sorriso accendeva le gior-
nate dei tanti pensionati nel 
bar della Polisportiva San Na-
zario, ma era anche il punto di 
riferimento  di  tanti  giovani  
che collaborano nell�organiz-
zazione degli eventi e delle fe-
ste in piazza. Silvana Tarenzi 
si  Ë  spenta a 69 anni,  pochi 
giorni dopo il giorno del suo 
compleanno, il 15 ottobre. Da 
tempo aveva problemi di salu-
te, un cuore che ogni tanto fa-
ceva le bizze ma che era sem-
pre pronto a battere per l�am-
biente della iPoliw. Da alcuni 

giorni era stata ricoverata in 
ospedale. Quando Ë arrivata la 
notizia del  decesso,  il  consi-
glio direttivo ieri ha deciso di 
tenere la  Polisportiva chiusa 
per lutto. Cuoca straordinaria, 
aveva lavorato per tanti anni 
nel ristorante iTaverna mari-
naraw, poi al Mario�s CafË, nel 
centro di Varazze. Una volta in 
pensione si era dedicata al vo-
lontariato e dal 2015 era una 
presenza  immancabile  nella  
Polisportiva:  ´Era  diventata  
subito la coordinatrice dei vo-
lontari addetti al bar e la regi-
sta della cucina della Festa del 
Mareª, raccontano i soci. Silva-
na Tarenzi lascia le sorelle Gio-
vanna e Rosangela, il marito 
Giorgio, il figlio Alessio, la nuo-
ra Amina e i nipotini. �
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Busta paga pi˘ pesante per 
mille dipendenti Asl tra infer-
mieri, Oss, tecnici e persona-
le del comparto. Dopo una 
lunga e complessa trattativa, 
Asl e organizzazioni sindaca-
li hanno siglato un importan-
te accordo sulle progressioni 
economiche, che presto si tra-
durr‡ in una quota, compre-
sa tra i 700 e i 1200 euro l�an-
no (cifra ripartita in 12 men-
silit‡) in  pi˘ nei  portafogli  
dei lavoratori. 

I dettagli dell�accordo ver-
ranno spiegati in quattro as-
semblee,  gi‡  programmate  
nei vari ospedali della provin-
cia: il 30 ottobre a Cairo, il 6 
novembre a Savona, il 10 ad 
Albenga e il 23 a Pietra Ligu-
re. Per il momento la misura 
interessa il 38% dei lavorato-
ri Asl (circa mille persone tra 
2. 500 dipendenti del com-
parto, inquadrati con un con-
tratto a tempo indetermina-
to e con almeno tre anni di an-
zianit‡ di servizio), ma l�o-
biettivo  dei  rappresentanti  
sindacali Ë aumentare anco-
ra la platea degli aventi dirit-
to.  ´L�accordo  rappresenta  

un primo importante passo, 
che auspichiamo sia solo l�ini-
zio di un percorso o spiega 
Massimo Scaletta per la Cgil 
o  L�obiettivo  Ë  arrivare  al  
50%  dei  dipendenti.  L�iter  
non Ë semplice, visto che per 
ripartire le risorse, bisogner‡ 
stilare una graduatoria per  
ognuna delle categorie e si 
dovr‡ tenere conto di vari fat-
tori, tra i quali l�anzianit‡ di 
servizio del personale sanita-
rio. Tuttavia, l�aver chiuso la 
trattativa entro ottobre, met-
te in condizione l�azienda di 
completare  la  graduatoria  
degli aventi diritto alla pro-

gressione economica entro fi-
ne annoª. 

La misura Ë retroattiva, vi-
sto che i conteggi scatteran-
no gi‡ da gennaio 2023. Se il 
cronoprogramma  verr‡  ri-
spettato,  Ë  probabile  che  i  
fondi vengano erogati ai lavo-
ratori gi‡ da gennaio 2024. 
´Un passo in avanti dovuto e 
necessario nel percorso di va-
lorizzazione  del  personale  
dell�azienda  o  precisa  Gio-
vanni Oliveri, Cisl o, che in 
un contesto di carenze di or-
ganico e carichi di lavoro pe-
santi continua a mantenere 
alto il proprio impegno. Un 
percorso che deve prosegui-
re  ulteriormente,  in  modo  
che ogni anno si possa dare 
continuit‡ alle progressioni 
economiche. Nel contempo 
vanno sbloccate le risorse del 
decreto Calabria, argomen-
to che deve essere all�ordine 
del giorno nei prossimi incon-
tri di trattativa nell�intento, 
da noi perseguito, di riuscire 
a  chiudere  entro  la  fine  
dell�anno un apposito accor-
do finalizzato a distribuire ul-
teriori quote economiche ai 
lavoratoriª. �
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varazze. aveva 69 anni, era lȅanima della polisportiva

Scomparsa Silvana
la San Nazario in lutto

vaccarezza contro la minoranza di savona

Piano sanitario regionale
il centrodestra si spacca

sanit‡

Accordo Asl-sindacati
quasi mille euro in busta
per infermieri e Oss

Accordo per gli infermieri

Silvana Tarenzi

Il consigliere regionale Ange-
lo Vaccarezza, iCambiamow, 
attacca i isuoiw, che siedono 
nei banchi della minoranza 
in Comune a Savona. Tema 
della diatriba fratricida: la ri-
chiesta, da parte dei consiglie-
ri di centrodestra di Palazzo 
Sisto, di convocare una com-
missione a cui prenda parte 
l�assessore regionale alla sani-
t‡, Angelo Gratarola. ´Sono 
rimasto decisamente stupito 
dell'ennesima,  decisamente  

poco utile iniziativa della mi-
noranza consiliare del Comu-
ne di  Savona-  ha attaccato 
Vaccarezza-. Ancora una vol-
ta, un gesto che dimostra la 
totale disattenzione sul tema 
della sanit‡ degli autori della 
richiesta,  verso  alcuni  dei  
quali, non tutti, provo stima. 
Come ha spiegato da Grataro-
la,  le  principali  deroghe ri-
chieste per il territorio savo-
nese sono state accolte. E in 
particolare Ë stato, proprio su 

indicazione della giunta, tu-
telato il Punto nascite del San 
Paolo che ha visto anche l'im-
plementazione  della  parto  
analgesia, Ë stata accolta la 
deroga che tutela un punto di 
forza  della  sanit‡  savonese  
come la Chirurgia della ma-
no.  Per  l'ampliamento  del  
pronto soccorso i lavori inizie-
ranno il prossimo gennaioª. 
E la chiosa: ´Direi che queste 
informazioni- dice Vaccarez-
za- si sarebbero potute otte-
nere  semplicemente  appro-
fondendo la materia presso 
fonti affidabili e certe, evitan-
do di correre il rischio di sca-
dere  e  cadere  nel  populi-
smoª. �

S.C.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

SABATO 28 OTTOBRE 2023

IL SECOLO XIX
25SAVONA

Copia di 437f9cdc98f3d503d68f3b3cec8cc294




